

■ Convenio entre CVC y Fundación

Respaldo a refugio silvestre en La Unión



VALLE DEL CAUCA

Miércoles 2 de Septiembre, 2020

Con el fin de que el resguardo zoológico de La Rivera en el municipio de La Unión pueda funcionar, la CVC hizo entrega de \$44 millones.

Tanto la entidad ambiental como la Fundación Zoológico La Rivera suscribieron un convenio de cooperación para garantizar el sostenimiento y asistencia médico veterinaria de los más de cien animales silvestres que habitan este resguardo animal.

La mayoría de sus residentes son animales silvestres que requieren de cuidados especiales, lo cual encarece los gastos. La Corporación mantendrá su apoyo al zoológico mientras se logra superar la crisis y el público empiece a llegar en los flujos normales de visitantes afectados por la pandemia, lo que también ha afectado al refugio de vida silvestre.

José Edier Cardona del Río, director administrativo de la Fundación Zoológico La Rivera manifestó que " nosotros colocamos una parte para la operación del resguardo y la Corporación aporta otros recursos para terminar de cubrir lo faltante, básicamente, la bióloga, los cuidadores, la alimentación especial, los suplementos nutricionales y una parte que tiene que ver con el mantenimiento del resguardo como tal".

Agregó que "al estar cerrado el establecimiento tanto tiempo, obviamente nos quedamos sin ingresos".

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

¿ERES CREATIVO Y NECESITAS "REINVENTARTE" PARA VIVIR DE TU TALENTO EN LA ERA POST-PANDEMIA?

MI TALENTO ES NEGOCIO
1 Seminario Virtual para emprendedores creativos

Inscripción gratuita aquí

O ingresa a nuestro Facebook Live: facebook.com/diariooccidente

En cinco días, más de 20 expertos te compartirán toda la información y la inspiración que necesitas para convertir tu creatividad en un negocio rentable y exitoso.

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Ojo con el toque de queda que sigue en Cali](#)



[¿Qué va a pasar con el pico y cédula al finalizar la cuarentena?](#)



[Así queda el nuevo pico y cédula en Palmira](#)



[Anuncian cómo será el retorno en los colegios de Cali](#)



[Expectativa por fin de la cuarentena](#)

Los animales que están en el refugio, viven allí porque no pueden ser devueltos a la libertad y necesitan cuidados especiales; sus requerimientos nutricionales son diferentes, lo que encarece su sostenimiento. Algunos de ellos presentan lesiones y requieren suplementos adicionales.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos



Recibe la mejor información
en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín
de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE

OTRAS NOTICIAS



Ratifican recompensa por homicidas en Jamundí

El gobierno departamental ratificó la recompensa de \$100 millones...



Vuelve pico y placa a Buenaventura

Con la llegada del aislamiento selectivo la Alcaldía Distrital de...



Cámaras para la seguridad de Tuluá

Un total de 400 cámaras de seguridad para instituciones...



Gobernadora del Valle en clínica

La gobernadora del Valle Clara Luz Roldán fue internada ayer en el...



Convocan a estudiantes de educación superior para hac...

El director regional de Prosperidad Social en el Valle del Cauca, Diego...



Responsables del homicidio de ciclista en zona rural de Jamundí

Con recompensa y retratos buscan homicidas en Jamundí

Al término de un consejo de seguridad en el municipio de...